

Spende des Lichterhauses an „Das Kinderhaus“



Bei der Scheckübergabe im „Kinderhaus“ freuten sich die „Lichterhaus-Organisatoren“ und der Förderverein sitzend (v.l.) Tina Prettenhofer, Roswitha Oeinck und Ilse Glatzel sowie stehend (v.l.) Andreas Mika, Guido Glatzel, J.-Francisco Rodriguez und Birgit Stoffers).

„Na, dann habe ich wahrscheinlich auch schon auf dieser Bank gespielt“, sagt Guido Glatzel. „Und ich dann auch“ pflichtet ihm J.-Francisco Rodriguez bei. Birgit Stoffers, Leiterin der Kita „Das Kinderhaus“, hatte soeben erzählt, die Turnbänke in der Turnhalle der Kita seien so alt wie die Tageseinrichtung selbst. „Die sind in die Jahre gekommen und dürfen nicht mehr so eingesetzt werden wie wir es gerne wünschten und mit Ihrer großzügigen Spende können wir diese endlich ersetzen,“ so Birgit Stoffers weiter.

Die Spende kommt vom Team des „Lichterhaus“ am Osthueshof, seit vielen Jahren beliebter Anlaufpunkt für Oelder in der Adventszeit. Den kompletten Gewinn aus der Bewirtung der Besucher, die die Lichtinstallationen an den Adventswochenenden bewundern, lassen die Organisatoren jährlich sozialen Projekten und Institutionen in Oelde zukommen. Zum wiederholten Male durfte sich dieses Jahr das „Kinderhaus“ freuen. Einen Scheck über 810,- Euro hatte das achtköpfige Team um Familie Glatzel mitgebracht: Der Vorstand des

Fördervereins des Kinderhauses hatte das „Lichterhaus“ Team bestehend aus Ilse Glatzel, Meik Olbrich, Gabriele Schechtel, Tina Prettenhofer, Markus Häusler, Timon Schulze, Roswitha Oeinck und Guido Glatzel in die Kita an der evangelischen Friedenskirche eingeladen, um ihnen zu zeigen, was der Förderverein für das Geld anschaffen wird.

Bei einem Rundgang durch die Kita wurde den Gästen erklärt, wie sich die Kita weiterentwickeln soll. „Wir werden dieses Jahr anbauen und wollen in diesem Zuge auch möglichst viel des Altbestandes etwas renovieren, damit es heller und großzügiger wirkt“, führte Birgit Stoffers aus. „Wir werden noch sehr, sehr viel Geld in die Hand nehmen müssen, um dieses Vorhaben zu stemmen. Daher sind wir für Spenden wie Ihre sehr dankbar, erklärte J.-Francisco Rodriguez. „Die Turnbänke haben wir schon bestellt und die Kinder freuen sich schon darauf,“ so der Vorsitzende des Fördervereins. Guido Glatzel meinte dazu: „Hauptsache, die halten dann so gut wie die letzten!“



Bei der Scheckübergabe im „Kinderhaus“ freuten sich die „Lichterhaus-Organisatoren“ und der Förderverein sitzend (v.l.) Tina Prettenhofer, Roswitha Oeinck und Ilse Glatzel sowie stehend (v.l.) Andreas Mika, Guido Glatzel, J.-Francisco Rodriguez und Birgit Stoffers).